

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

MINISTERIO DE ARTES ESCÉNICAS PIEBA

Se necesitan voluntarios para la obra de Navidad (21 Dic.). Se precisan actores, personas que ayuden con el vestuario y decoración. Los ensayos serán a partir del 22 de Nov. Interesados ponerse en contacto con Eli Espí.

AGENDA SEMANAL Y RETIRO DE IGLESIA

El próximo Domingo 16 no habrá Escuela Dominical ni tampoco Culto a las 12:00h. En cambio el Jueves sí habrá Culto de Oración. Si todavía no te has apuntado al retiro hoy es el último día. Si tienes problemas o dudas, habla con el pastor o con Llanos.

ENFERMOS

- Nuestro hermano Juan Sánchez fue intervenido, por segunda vez, del ojo. Evoluciona favorablemente.
- Nuestra hermana Aurora será operada esta semana, de nuevo del pie. Deseamos que el Señor guíe a los cirujanos.

Jueves

19:00h Culto de Oración

Viernes

18:00h *RETIRO DE IGLESIA*

Domingo

RETIRO DE IGLESIA

* Las actividades de Adolescentes y Jóvenes

Las encontrarás en:

www.facebook.com/groups/ministeriojuvenilpieba

Síguenos en:



Fb.com/pieba



@Piebaorg



Canal: Pieba Tv



www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

9 NOVIEMBRE - ALICANTE - Nº 45/2014

MI CASA Y YO

SERVIREMOS AL SEÑOR.

Josué 24:15



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

No desvirtuar la bondad de Dios
[Mateo 20 :1-16]

REFLEXIÓN

José Antonio Pagola

A lo largo de su trayectoria profética, Jesús insistió una y otra vez en comunicar su experiencia de Dios como “un misterio de bondad insondable” que rompe todos nuestros cálculos. Su mensaje es tan revolucionario que, después de 20 siglos, hay todavía cristianos que no se atreven a tomarlo en serio.

Para contagiar a todos su experiencia de ese Dios Bueno, Jesús compara su actuación a la conducta sorprendente del señor de una viña. Hasta cinco veces sale él mismo en persona a contratar jornaleros para su viña.

No parece preocuparle mucho su rendimiento en el trabajo. Lo que quiere es que ningún jornalero se quede un día más sin trabajo. Por eso mismo, al final de la jornada, no les paga ajustándose al trabajo realizado por cada grupo. Aunque su trabajo ha sido muy desigual, a todos les da “un denario”: sencillamente, lo que necesitaba cada día una familia campesina de Galilea para poder vivir.

Cuando el portavoz del primer grupo protesta porque ha tratado a los últimos igual que a ellos, que han trabajado más que nadie, el señor de la viña le responde con estas palabras admirables: “¿Vas a tener envidia porque yo soy bueno?”. ¿Me vas a impedir con tus cálculos mezquinos ser bueno con quienes necesitan su pan para cenar? ¿Qué está sugiriendo Jesús? ¿Es que Dios no actúa

con los criterios de justicia e igualdad que nosotros manejamos? ¿Será verdad que Dios, más que estar midiendo los méritos de las personas como lo haríamos nosotros, busca siempre responder desde su Bondad insondable a nuestra necesidad radical de salvación?

Confieso que siento una pena inmensa cuando me encuentro con personas buenas que se imaginan a Dios dedicado a anotar cuidadosamente los pecados y los méritos de los humanos, para retribuir un día exactamente a cada uno según su merecido. ¿Es posible imaginar un ser más inhumano que alguien entregado a esto desde toda la eternidad?

Crear en un Dios, Amigo incondicional, puede ser la experiencia más liberadora que se pueda imaginar, la fuerza más vigorosa para vivir y para morir. Por el contrario, vivir ante un Dios justiciero y amenazador puede convertirse en la neurosis más peligrosa y destructora de la persona.

Hemos de aprender a no confundir a Dios con nuestros esquemas estrechos y mezquinos. No hemos de desvirtuar su Bondad insondable mezclando los rasgos auténticos que provienen de Jesús con trazos de un Dios justiciero tomados del Antiguo Testamento. Ante el Dios Bueno revelado en Jesús, lo único que cabe es la confianza.

Retiro de iglesia

14-16 / Noviembre / 2014
Hotel Cabo Cervera
Ctra. Torrevieja / La Mata s/n
Torrevieja - Alicante

SÍGUE EL
EVENTO EN:



**¡ÚLTIMOS DÍAS
PARA APUNTARSE!**

Construyendo una vida en plenitud

Ya somos: 97 *Queremos ser* **140**

25€ Reserva por persona a: Jorge Ortega / Llanos Zalve

MINISTERIO DE ORACIÓN

Lunes: Retiro de iglesia, que podamos ir la mayoría, por las charlas, convivencia, y por una renovación espiritual de la iglesia

Martes: Por nuestros mayores y enfermos: Juan Sánchez, José Alberto Pacheco, Aurora, Olga, Amparo, Emilita, Matilde y María Navarrete, por la salud de todos ellos.

Miércoles: Por los jóvenes y adolescentes, por un liderazgo comprometido espiritualmente.

Jueves: por los hermanos que necesitan trabajo, que el Señor les provea lo antes posible.

Viernes: Ministerio celular, por su desarrollo y crecimiento, por sus responsables. Por el desarrollo de las escuelas dominicales, por todos los que asisten y por los profesores. Que sirva a nuestro crecimiento espiritual.